

Save the date

Le 16 octobre à la Cité Universitaire Internationale de Paris

Lancement officiel du premier référentiel des Interventions non médicamenteuses (INM)

Ce lancement constitue un grand pas pour les patients et les professionnels de santé. Ils disposeront dorénavant de référentiels scientifiquement validés et labellisés pour les Interventions non médicamenteuses (INM).

Cette démarche était attendue pour en finir avec les amalgames néfastes entre INM et médecines alternatives.

Les INM (protocoles de kinésithérapie, d'ergothérapie, de sport santé, de nutrition, de psychothérapie, d'éducation thérapeutique, etc.) font en effet partie intégrante de la prise en charge des patients et sont pratiquées en prévention et/ou en complément des produits biomédicaux.

Les membres de la société savante *Non-Pharmacological Intervention Society* (NPIS), ses partenaires et ses invités vous attendent le 16 octobre à la Cité Universitaire Internationale de Paris ou par visioconférence :

- À 14 heures pour la présentation du Référentiel des INM,
- À 16 heures pour un point presse (en présentiel et en ligne).

Le lendemain, 17 octobre de 14 à 16h au même endroit, se tiendra une table ronde sur les enjeux économiques des INM, suivie d'un temps d'échange entre les intervenants et la presse.

(Le programme complet et l'invitation presse vous seront envoyés début octobre)

Pour tout renseignement : baptiste.trichet@npisociety.org

Congrès de la NPIS du 16 au 17 octobre : <https://npisummit.org>

Non-Pharmacological Intervention Society (NPIS) : <https://npisociety.org>
